

zu TOP .....

Mainz, 10.06.2025

## Anfrage 0937/2025 zur Sitzung am **25.06.2025**

### Baumaßnahmen der Deutschen Bahn AG im Rhein-Main-Gebiet (SPD)

Mit Pressemitteilung vom 30. April kündigte die Deutsche Bahn AG umfangreiche Bauarbeiten zwischen Mainz-Bischofsheim und Rüsselsheim an. Das hatte zur Folge, dass der S-Bahn-Verkehr zwischen drei größten Städten in Rhein-Main-Gebiet zwischen dem 3. und 23. Mai zum Erliegen kam. Damit brachen wichtige Bahn-Verbindungen für Pendlerinnen und Pendler innerhalb kürzester Zeit für mehr als drei Wochen weg. Aber schon seit vielen Jahren ist klar, dass das Schienennetz im Rhein-Main-Gebiet längst an seinen Kapazitätsgrenzen angelangt ist.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wann wurde die Verwaltung durch die Deutsche Bahn AG über die geplanten Bauarbeiten informiert?
2. Gab bzw. gibt es Gespräche mit der Deutschen Bahn AG, um derart kurzfristige Ankündigungen von Baumaßnahmen zukünftig zu verhindern?
3. Welche Bauarbeiten, die die Pendlerinnen und Pendler in Mainz tangieren, plant die Deutsche Bahn in absehbarer Zeit?
4. Inwiefern setzt sich die Verwaltung für einen weiteren Ausbau der Schienenwege im Rhein-Main-Gebiet und hier insbesondere für den dreigleisigen Ausbau von Kaiser- und Südbrücke sowie den weiteren Ausbau der Schienenverbindungen in Richtungen Frankfurt ein?

Kathleen Herr

Erik Donner